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井上明夫新聞～日田市議会だより～ 
            日田市では今年も早い時期から猛暑日となり、蒸し 

           暑い日が続いていますが、体調はいかがでしょうか。 

            さて、昨年７月から今年４月にかけて日田市職員の 

不祥事が１０件報道されています。特に４月には税務 

           課職員の公金横領という大変残念な事件がありました。 

            市では不祥事再発防止委員会を立ち上げ、綱紀粛正 

          に努めていますが、議会としても再発防止のための 

チェック機能の強化をめざします！！ 

６月議会の結果 

議員定数、２人減で２２人に。報酬も月１万円削減 
 ６月議会では「平成２７年４月の選挙では議員定数をこれまでの２４人から

２人減らして２２人とする」、また、「報酬は月額１万円減らして、７月１日か

ら一般議員で月額３８万２千円とする」ことを議決しました。 

＊日田市と規模が似ている他市との比較（議員数( )内は現在の定数） 

自治体名 人 口 議員数 議員一人当りの人口 報酬月額 

日田市 69,739 (24→)２２ 3,169 382,000 

中津市 85,500 (28→)２６ 3,288 388,000 

佐伯市 76.480    ２６ 2,941 368,000 

八女市 67,561 (30→)２６ 2,598 385,000 

全国人口５万～１０万の市  ２２．４  383,200 

※人口は今年５月末現在 ※佐伯市の議員数は現在の人数、他市は平成 27年度の選挙からの人数。 

６月議会井上明夫の一般質問 

日田市職員の「酒宴自粛」の発表と撤回について!! 
[質問の背景] 日田市税務課の男性職員が市県民税など３０５万円を着服し、懲戒免職と 

なった。日田市は事件が明らかになった翌日の４月１６日に、職員同士の酒宴を一か月程

度自粛するように求めたことを発表。その後、日田商工会議所から「消費税増税後の自粛

と併せて飲食店に二重の影響が出ている」という理由で「酒宴の自粛」の撤回の申し入れ

があり、原田市長は職員同士の酒宴の自粛期間を短縮して解除することを発表。 

[質 問] この通達は内容が良くないが、誰がどのような意図で通達を出したのか？ 

[副市長] 綱紀粛正の通達は副市長の専決事項なので私が決裁した。職員が不祥事を自分 

 のことと受け止め、真に反省し襟を正す姿勢を市民に見せるべきだと思った。 

[質 問] 結果として「朝令暮改」となったが、市の上層部の情報の共有はできていたのか？ 



[副市長]「朝令暮改」とは思わないが市長への確認が不十分であったことは反省している。 

[質 問] 撤回したあと別の方法で反省を示すことはできなかったのか？ 

[市 長] 撤回したのではなく、自粛期間を短縮した。別の方法は思いつかなかった。 

[まとめ] 飲酒と全然関係ない不祥事に対応して「宴会の自粛」を行い、反発を受けて撤

回するというのは場あたり的で軽すぎる感じです。市民から見れば不可解な部分が多く、

非常にドタバタした印象を受けます。  市の上層部は、市が発する通達の重みを、

再度かみしめてほしいと思います！！ 

オートポリスの年間２０万人を日田市の観光地へ!! 
[質問] 上津江町のオートポリスは平成３年にオープンし、日本に７カ所しかないＦＩＡ

国際自動車連盟公認のコースであり、今でも多くのモータースポーツファンや観光

客が訪れている。市はオートポリスにどのくらいの観光客が来て、日田市への波及

効果がどうなっているか把握しているか？ 

[部長] 先日のスーパーＧＴに３万８千人が集まり、上津江・中津江地区に約１９０人宿

泊している。日田市中心部へはアクセスがネックだが、日田駅前からのシャトルバ

スの運行や観戦券付きの宿泊プランの情報発信を通じて誘客していきたい。 

 

[質問] 阿蘇市などの熊本県の自治体に比べて、会場の観光ＰＲのブースの設置や大会パ

ンフレットへのＰＲの掲載など、お客さんへのアピールができていない。 

大分県は昨年１０月に広瀬知事・今年６月に副知事が大会中に訪問しＰＲしている。 

主催者が年に数回、原田市長をＶＩＰ券付きで案内しているが一度も来ない。    

市長の考えはどうか？ 

[市長] 土日は忙しくてタイミングが合わずに参加してないが、オートポリスを訪れる人 

   の数は魅力的なので、ＰＲに工夫を凝らして日田市へ誘客したい。 

 [まとめ] 日本有数のサーキット場が日田市にあり、そこで素晴らしい大会が開催されて

おり、年間２０万人の観光客が訪れていることは、日田市民の皆さんに案外知られていな

いと思います。今後、日田市民に周知することも含めて、他の自治体に負けないように、

オートポリスを訪れる多くの皆さんを日田市へ誘い込む努力をもっとすべきです！！ 

他に、文化センターの改築について「市中心部の空き地対策の『中心部賑わ

い創出事業』とあわせて、ゆっくり考えるべきではないか？」と市に投げかけ

ました。また、「小中学生は家庭学習で『自学ノート』に時間を費やしているが、

問題を解く能力が身につかず、学力向上につながっていないのではないか？」

と質問し、教育長から「今後改善に努めたい」という答弁を得ました。 

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 

♪フェイスブックで友だち募集中!!ブログ、ホームページもあります♪ 
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